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Piripiri, Regeneração, São João do Piauí, São Raimundo Nonato, Teresina e União, ou 
seja, somente os maiores municípios foram contemplados, sem nenhuma justificativa do 
porquê os municípios de menor porte não foram contemplados. 

GRANDE EXPEDIÊNTE: O presidente, Claudio Rodrigues da Silva, Facultou a 
palavra a quem desejasse fazer o uso da mesma. A vereadora, Gilsivan da Silva Rocha, 
reforçou a importância do acompanhamento das sessões por transmissão para livre 
manifestação, porém destacou que para se manifestar deveria primeiro, 
antecipadamente, procurar a câmara e quais assuntos serão debatidos no dia, cabendo, 
segundo a mesma, ao presidente, conceder o uso da palavra ao ouvinte presente, não 
podendo este se manifestar a qualquer momento durante a sessão como aconteceu na 
última reunião. O presidente, Claudio Rodrigues da Silva, confessou que foi pego de 
espanto, pois não esperava tal comportamento e não pôde fazer correção diante de todos 
e que após a sessão, o ouvinte foi advertido. O presidente, Claudio Rodrigues da Silva, 
reforçou que isso não voltara acontecer e que, realmente, deveria sim ser comunicado 
sobre a participação do ouvinte por escrito. A vereadora, Gilsivan da Silva Rocha, 
reforçou sobre o direito de participação do povo, contudo, diante de qualquer assunto, 
deve haver respeito de ambas as partes. O presidente, Claudio Rodrigues da Silva, 
Facultou a palavra a quem desejasse fazer o uso da mesma. O vereador, Cícero José dos 
Santos, parabenizou a iniciativa do projeto para incentivo da educação destacando 
resultados não visto antes no município. O vereador, Cícero José dos Santos, indagou ao 
Prefeito, Paulo César Rodrigues de Morais, se tal projeto foi votado somente para esse 
quadriênio ou precisará ser votado no próximo quadriênio. O prefeito, Paulo César 
Rodrigues de Morais, respondeu que foi fixado uma quantidade e iniciaram com 30, 
depois do aumento da demanda foi fixado para 50. Afirmou ainda que a lei estar em 
vigor até que seja revogada, detalhando a fonte de recurso destinada para o 
cumprimento da mesma. O presidente, Claudio Rodrigues da Silva, facultou a palavra a 
quem desejasse fazer o uso da mesma. O vereador, José Sérvio Martins Filho, 
parabenizou o presidente pela iniciativa em aproximar mais a população e em seguida 
indagou ao prefeito, Paulo César Rodrigues de Morais, o porquê não foi enviado a 
câmara o reajuste dos funcionários em relação aos que compõe a prefeitura, visto que 
foi enviado projeto que visa o reajuste dos professores e do poder legislativo. O 
prefeito, Paulo César Rodrigues de Morais, respondeu que até amanhã, sexta, dia 23 de 
fevereiro de 2024 seria entregue a câmara, não somente a esses como também aos 
demais servidores. 

ORDEM DO DIA: Não Houve Matéria. 

O Presidente agradeceu a presença de todos nesta casa Legislativa. Nada mais havendo 
a se tratar, declaro encerrada a presente sessão, determinando a secretária Antônia Ana 
Campeio de Araujo a lavrar a ata que vai assinada por todos aqui presente. 

Francinopolis, 22 de fevereiro de 2024. 
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ATA DA SESSÃO DE ABERTURA DOS TRABALHOS LEGISLATIVOS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE 
E QUATRO DA CÂMARA MUNICIPAL DE FRANCINÓPOLIS-PI 

Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, {15/02/2024), as 17:30 Hs na 
sede da Câmara Municipal de Francinopolis-PI no auditório Antônio Soares da Fonseca, situado 
na rua Ursulino Coimbra N926, nesta cidade, compareceram os vereadores Clauoio Rodrigues 
da Silva, Mareia Beatriz Rodrigues de Morais, Antônia Ana Campeio de Araújo, Cícero José dos 
Santos, Manoel Francisco de Oliveira, Raimundo Soares da Silva, Gilsivan da Silva Rocha, Cleto 
Henrique Moura Santos, José Sérvio Martins Filho. O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da Silva, 
saudou os nobres vereadores e havendo número legal de vereadores declarou aberta a sessão 
que da início aos trabalhos legislativos do ano 2024. O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da 
Silva, solicitou a secretária, Antônia Ana Campeio de Araújo, a fazer a leitura da ata anterior 
que depois de lida é assinada por todos aqui presentes. O Sr Presidente, Claudio Rodrigues da 
Silva, saudou ao público presente e convidou o pastor José Batista para fazer oração antes de 
iniciar os trabalhos e em seguida apresentou os novos funcionários efetivos, a Sra Manuela 
Maria Teixeira Araújo, aprovada para o cargo de Auxiliar Administrativo e o Sr Jeordano Álysson 
Alves dos Santos, aprovado para o cargo de Assessor Legislativo, saudou a presença do Sr 
Rodolfo Assessor Jurídico da Câmara Municipal e em seguida convidou o Sr Prefeito Paulo 
Cesar Rodrigues de Morais a vir a tribuna o qual falou dos trabalhos que vem sendo realizados 
no município e outras metas que busca alcançar no mesmo. A Excelentíssima Vareadora, 
Gilsivan da Silva Rocha, indagou o excelentíssimo Sr prefeito, Paulo Cesar Rodrigues de Morais, 
sobre possível inscrição no município em relação ao projeto do Governo Federal Minha Casa 
Minha Vida. O Sr prefeito Paulo Cesar Rodrigues de Morais detalhou a porcentagem de 
municípios no estado que foram contemplados com o projeto e que a cidade de francinopolis 
não foi contemplada com o mesmo. O vereador, José Sérvio Martins Filho, indagou o 
excelentíssimo Sr prefeito, Paulo Cesar Rodrigues de Morais, sobre o andamento do processo 
FUNDEF no município. o Sr prefeito, Paulo Cesar Rodrigues de Morais justificou que ouve uma 
transferência do Juiz responsável e estão aguardando retorno do novo Juiz responsável. 

O Presidente agradeceu a presença de todos nesta casa Legislativa. Nada mais havendo a se 
tratar, declaro encerrada a presente sessão, determinando a secretária Antônia Ana Campeio 
de Araujo a lavrar a ata que vai assinada a todos aqui presente. 

Francinopolis, 15 de fevereiro de 2024. 
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